
Ввоскресенье, 28 октября, было
открыто движение по реконстру-
ированному участку тоннеля воз-

ле станции метро «Сокол» - таким об-
разом, закончился очередной этап
строительства транспортной развязки
на пересечении Ленинградского и Во-
локоламского шоссе. Пока по обнов-
ленной части магистрали можно пере-
двигаться только в сторону центра, но
когда строительство будет завершено,
транспортный поток по этой стороне
тоннеля двинется и в обратную сторо-
ну – к Подмосковью.

...Середина рабочего дня пятницы.
До открытия тоннеля чуть менее двух
суток. На Ленинградке автомобильные
потоки движутся без заторов, только
троллейбусы на конечной остановке
возле станции метро «Сокол» образо-
вали длинную очередь – похоже, на-
стоялись где-то в пробках по пути. Ря-
дом пассажиры ждут свои маршруты.
Среди них Маргарита Никифорова. Она
пенсионерка, но каждый день, как на
работу, отправляется  с Новопесчаной
улицы, где живет, к дочери – пригото-
вить обед для внучки Ксюши и встре-

тить ее после школьных занятий. Ездит
всегда наземным транспортом – так
удобнее.

- В это время дня особенных проблем
на дороге не бывает, - делится впечат-
лениями Маргарита Николаевна. – Са-
мое сложное на проспекте, как и везде
в Москве, сами понимаете, происходит
в час пик. Что касается реконструкции
Ленинградки, то мы, жители близлежа-
щих кварталов, уже привыкли к шуму
строительной техники. 

ЕЛКИ ПЕРЕШАГНУТ ЧЕРЕЗ МКАД. На за-
седании комиссии Мосгордумы по город-
скому хозяйству и жилищной политике в
четверг, 25 октября, отмечалось что к 1
декабря новогодние елки появятся там,
где они раньше не устанавливались, - в
Северном и Южном Бутове, Митине, Кур-
кине, Жулебине, то есть на улицах ряда от-
даленных районов столицы, находящихся
за МКАД.

КОЛЛЕКТОР - НЕ НОЧЛЕЖКА. В столице
пройдут проверки инженерных коллекто-
ров, в которых часто ютятся бездомные,
сообщили  в понедельник, 29 октября, в
Комплексе городского хозяйства. К сожа-
лению, в зимний период бомжи зачастую
проникают внутрь коллекторов, где доста-
точно тепло, и гибнут в результате неосто-
рожного обращения с огнем, пытаясь раз-
жечь костер внутри инженерных коммуни-
каций.

Руководством города поручено пред-
ставителям ГУВД, ГУП «Москоллектор»,
участковым милиционерам проверить со-
стояние коллекторов для обнаружения в
них посторонних лиц.

НА ДВА РУБЛЯ ДОРОЖЕ. С начала сле-
дующего года стоимость проезда на сто-
личном общественном транспорте повы-
сится на два рубля, сообщил первый заме-
ститель мэра в правительстве Москвы
Юрий Росляк на пресс-конференции в
четверг, 25 октября. Это повышение кос-
нется в одинаковой степени и наземного,
и подземного видов транспорта. Таким об-
разом, повышение тарифов за проезд на
общественном транспорте составит 13-15
процентов, в зависимости от вида общест-
венного транспорта. Это связано с из-
держками потребления топливно-энерге-
тических ресурсов.

Недавно семья моих друзей, жи-
вущих на юго-западе столицы,
поделилась со мной проблемой.

В начале декабря прошлого года у них
в квартире сломался электросчетчик.
Казалось бы, подумаешь - дело житей-
ское! Они так поначалу и решили.

Позвонили в информационно-спра-
вочную службу Центра обслуживания
продаж энергии Юго-Западной ГО. Там
у них приняли заявку на замену элект-
росчетчика в связи с его поломкой.
Оператор сообщил регистрационный
номер заявки, но предупредил: с заме-
ной счетчика придется подождать -
длинная очередь желающих! Ждать
так ждать - не вопрос. 

Но время шло, а счетчик стоял. В те-
чение девяти (!) месяцев мои друзья
регулярно звонили в «ЦОПэнерго»,
чтобы узнать, продвигается ли оче-
редь. В информационно-справочной
службе им дали телефон оператора,
обслуживающего их дом. Но дозво-
ниться по тому номеру было невозмож-
но - никто не брал трубку. 

С декабря по июль они оплачивали
электроэнергию по средним показа-
телям предыдущих месяцев. С июля
они перестали платить вообще - в
конце концов кому это надо? В сентя-
бре, когда оператор в очередной раз
не подошел к телефону, мать семей-
ства, которая в основном и занима-
лась «автодозвоном», связалась с ин-
формационно-справочной службой и
буквально взорвалась: «Сколько же
это будет продолжаться?!» Ей дали
телефон подрядной организации, ко-
торая занимается установкой счетчи-
ков, и посоветовали напрямую пооб-
щаться с ее представителями. В под-
рядной организации звонку удиви-
лись: «Мы вашей заявки не получали.
Потерялась, наверное, при передаче
нам документов...»

И что теперь? Попробовали дозво-
ниться начальству «ЦОПэнерго» Юго-
Западной ГО - бесполезно. К телефо-
нам там опять-таки никто не подходит.
Отправили электронные письма в го-
родской «ЦОПэнерго». Часть верну-
лась по причине несуществующих ад-
ресов, часть - угадайте что? Правиль-
но, осталась без ответа. 

Друзья мои устали. Им надоело ви-
сеть на телефоне в поисках правды...
Они готовы понять ситуацию, когда не
хватает специалистов по установке
или, может быть, даже самих счетчи-
ков. Но пусть им хотя бы об этом ска-
жут!

ЖДИТЕ ОТВЕТА...
Елена
МАВЛЮДОВА,
читательница
«МС»

Ольга РОМАНОВА,
помощник председателя
территориальной общины
«Державная»:

- Много полезных советов по жи-
лищному самоуправлению черпаем
из прессы, читаем газету «Москов-
ская среда». Недавно обращались к
нашему депутату в Мосгордуме Пав-
лу Медведеву с письмом, в котором
задали несколько вопросов, касаю-
щихся работы с управляющей орга-
низацией. По его депутатскому за-
просу из Департамента жилищно-
коммунального хозяйства и благоуст-
ройства нам пришел ответ, в котором
обстоятельно, с исчерпывающей пол-
нотой были разъяснены волнующие
нас вопросы.

Анна РУЗАНКИНА,
жительница района Бибирево:

- Я услышала о реформе по  теле-
визору. Больше информации мне и
не надо. И вот почему: в нашем доме
организовать, например, какое-то
объединение жильцов просто нере-
ально - жуткая разобщенность. Да и
кто, какой энтузиаст станет что-то ор-

ганизовывать: на эту работу нужна
масса времени. Нас, жильцов, сейчас
больше интересует другое: говорят,
землю под домом может кто-то выку-
пить, а потом брать за ее аренду с
жильцов плату. Как бы этим вся ре-
форма и не закончилась... А офици-
альные власти об этих слухах ничего
не говорят.

Наталья ЖИГАЛОВА, 
жительница д. 16, корпус 1 
по улице Б. Косинская, район
Косино-Ухтомский, ВАО:

- Читать газеты мне некогда, да и
далеко не в каждом издании есть ин-
формация о реформе в коммуналь-
ном хозяйстве. Если выдается сво-
бодная минутка, захожу в интернет и,
когда случайно увижу, обязательно
читаю новости из этой сферы – ведь
это касается каждого из нас. Но это-
го, конечно же, недостаточно. На мой
взгляд, самую актуальную информа-
цию, лаконично изложенную, можно
было бы печатать на обратной сторо-
не квитанции об оплате коммуналь-

ных услуг. И тогда ее прочтут все без
исключения.

Валентина ЛОГИНОВА,
пенсионерка, СВАО:

- Если говорить совсем честно, то
ни я, ни мои соседи о реформе ЖКХ
не знаем вообще ничего. Нет, конеч-
но, слышала, что где-то что-то будет
меняться, например, что нам всем
надлежит выбирать управляющую
компанию, которая будет заниматься
нашим домом. Однако у нас пока пол-
ная тишина: никаких собраний не
проводилось, никаких опросных лис-
тов по квартирам не носили. Так что
реформа ЖКХ - это, видимо, где-то
очень далеко от нашего дома...

Лидия ЗУБКОВА,
председатель домкома, район
Выхино-Жулебино ЮВАО:

- Основную информацию по ре-
форме ЖКХ я получаю из газеты «Мо-
сковская среда». Я веду подшивку
этой газеты, использую ее в работе с
населением, потому что в «МС» самые

сложные вопросы реформы излага-
ются доступным языком и сопровож-
даются убедительными примерами из
московской практики. Такую опера-
тивную и объемную информацию ни-
где больше получить невозможно. Ка-
ждый номер газеты проходит через
несколько рук - ведь даже такого ти-
ража, как у «МС», городу не хватает.
Так что тираж «МС» надо увеличивать
значительно. Тогда и сама реформа
пойдет живее и успешнее.

Зинаида БОРОВКОВА,
председатель домового
комитета «Улица Академика
Анохина, 30, корпус 4»:

- Нам повезло. Мы участвуем в пи-
лотном проекте по управлению мно-
гоквартирными домами в районе Тро-
парево-Никулино. Всю необходимую
информацию, методологическую ли-
тературу предоставляет наша управ-
ляющая компания «Миракс сервис»,
в которой работают специалисты жи-
лищно-коммунального хозяйства вы-
сочайшего класса. 
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